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В Перми состоялся V Молодежный турслет 
команд учреждений образования Пермского 
края. Ежегодный слет  прошел 27 сентября на 
поляне лесного массива комплекса ПНИПУ. 
Тема мероприятия была оригинальной: 
«Индейцы в Перми». Организатором 
турслета выступила Пермская краевая 
территориальная организация профсоюза 
работников народного образования и науки 
РФ, а непосредственным проведением 
конкурса занималась главная судейская 
коллегия НО «ФСП «Вертикаль».

На призыв верховных вождей-
организаторов участвовать в 
слете откликнулись пять команд: 
«Профкомба» (ПГСХА), «Айпачи» 
(ПНИПУ), «Нигани Бенасикве» 
(Соликамский пед.институт), 
«Солёные луки» (ПГГПУ), 
«Кавычан» (г. Кудымкар).

Условно турслет делился на два 
блока испытаний: турполосу  и 
творческие конкурсы. При этом оба 
вида соревнований оценивались по 
одной системе: за каждый конкурс 
командам присваивалось место (с 1 
по 5 соответственно). 

Каждая команда креативно 
подошла к выбору костюма и гриму. 
Здорово, что не только участники, 
но и организаторы, и члены жюри 
перевоплотились в индейцев. Конкурсанты 
проявляли свои творческие способности 
в таких испытаниях, как «Представление 
племени», конкурс поваров, «Ритуальный 
танец», конкурс биваков. Самым ярким 
стало выступление племени «Солёные 

луки». Команда 
поведала легенду 
о происхождении 
своего названия, 
участники исполнили 
зажигательную песню: 
«Поберегитесь все 
- индейцы в Перми! 
«Солёные луки» 
сюда забрели…». В 
конкурсе поваров 
лучшим стало племя 
«Кавычан». Второе 
место заняло блюдо 
«Солёных луков». 
Мы благодарим 
з а м е ч а т е л ь н о г о 
повара нашей 

команды – Евгению 
Субботину, которая 

придумала оригинальный рецепт, 
приготовила совместно с помощниками 
прекрасное блюдо и достойно представила 
его.  В следующем конкурсе самый яркий 
и динамичный танец, напоминающий 
магический ритуал, представили 
конкурсанты из команды «Кавычан». А 
племя «Солёные луки» привлекло внимание 
и высокую оценку верховных вождей 
обустроенным, красивым жилищем и его 
интересной презентацией в виде легенды, 

которую сочиняла Ульяна Сайранова. 
В полосе препятствий «По индейским 

тропам» от каждого племени участвовало 
по четыре человека. Все команды успешно 
преодолели восемь этапов: «Костер», 
«Узлы»,  «Стрельба в мишень», «Переправа», 

«Общие лыжи», «Бревно», «Переноска 
пострадавшего и  медицина» и «Палатка». 
Одним из самых сложных испытаний 
оказалось преодоление навесной переправы 
при помощи снаряжения. Не менее 
экстремальным заданием было забраться 
на дерево и ударить в гонг, висящий в двух 
метрах от ствола дерева. 

Команда спортсменов племени «Солёные 
луки» в составе Сергея Аликина, Гульнары 
Юнусовой, Андрея Подойницына и 
Евгении Корякиной стала рекордсменом 
соревнований и преодолела турполосу за 
8 минут 45 секунд! Это было невероятно 
сильное, дружное и красивое выступление! 
«Солёные луки» совершили отрыв от 
ближайших соперников почти в два раза! 
Второй результат, – 15 минут, - показало 
племя «Кавычан». 

В испытании «Зоркий глаз» вождь 
племени «Солёные луки» Оборин 
Виталий занял третье место. Лучший лук 
представило племя «Кавычан». Индейское 
оружие «Соленых луков» заняло второе 
место. Соревнование  завершилось 
заданием «Письмо в будущее». Каждое 
племя получило один и тот же текст письма 
с использованием пиктограмм и символов 
индейцев. Один участник от команды 
должен был разгадать зашифрованное 
послание. 

V Молодежный турслет 
команд учреждений образования 
Пермского края прошел успешно. 
Участники показали себя, свои 
туристские навыки и творческие 
способности.  Все команды 
были отмечены дипломами 
и ценными призами. Третье 
место заняло племя «Нигани 
Бенасикве». Второе заслуженно 
досталось команде «Кавычан», 
которые доказали, что главное 
в соревнованиях - упорство, 
опыт и творческий подход.  
Победителем Молодежного 
турслета - 2014 стала команда 
«Солёные луки»! Поздравляем 
и желаем дальнейших 

побед! Команда «Солёные 
луки» выражает особую благодарность  
Молахматовой Ирине и Семериковой Анне 
за трудолюбие и колоссальную самоотдачу 
при подготовке к турслету! 

Анастасия Мутовкина

Индейцы в Перми

Команда ПГГПУ «Солёные луки»

Участники турполосы



Осень богата на интересные события. Вот 
и 1 октября в Перми во Дворце Молодежи 
прошёл полуфинал конкурса «Мисс 
студенчество-2014», в котором по результатам 
отборочного этапа приняли участие 10 
конкурсанток в возрасте от 18 до 21 года, 
обучающиеся в разных вузах Перми. ПГГПУ 
представляла студентка 2 курса физического 
факультета Ирина Кавка. Именно она одержала 
яркую победу и стала лучшей среди лучших. 
«Стена» познакомилась с девушкой и задала ей 
несколько вопросов.

– Привет! Ирина, ты девушка яркая, активная 
и привлекательная. Что именно подтолкнуло  
на участие в конкурсе, и предполагала ли ты, 
что выиграешь?

– Поучаствовать в конкурсе мне предложила 
моя знакомая, сказала: «Попробуй,  у тебя 
получится!». Я и решила, почему бы и нет. 
Я вообще за любое движение! На победу я 
не рассчитывала, но старалась, вдруг всё же 
повезёт. И вот – повезло!

– Впереди – всероссийский этап конкурса. 
Уже есть какие-то планы, возможно, учтенные 
ошибки?

– Пока планов как таковых нет, хочу 
немного отдохнуть, но задумалась насчёт 
платья для дефиле: думаю сотрудничать с 
пермским дизайнером.

– Традиционно считается, что подобные 
мероприятия отличаются острым 
соперничеством: интриги со стороны участниц, 
мелкие пакости и большие «подставы» часто 
имеют место быть. Удалось избежать этого на 
«Мисс Студенчество»? Подружилась ли ты с 
кем-нибудь из девушек?

– С девочками мы были в тёплых 
отношениях, за кулисами поддерживали 
друг друга и даже помогали. В дальнейшем 
хотим собраться и посидеть где-нибудь, 
пообщаться. 

– У тебя есть какие-нибудь талисманы, 
приносящие удачу?

– Талисман действительно есть, его мне 
подарили друзья на день рождения. Только 
я не скажу, что именно, это очень личное 
(улыбается).

– Кроме многих талантов, ты, я знаю, 
профессионально занимаешься танцами. 
Расскажи подробней, пожалуйста.

– Я ещё с детства занималась различными 
танцами: русскими  народными, 
современными, эстрадными. Последние 
полюбила больше всех, ведь на сцене ты не 
только танцор, но ещё и актёр! На конкурсе 
решила танцевать танго:  бальные танцы 
мне тоже нравятся, но я ими никогда не 
занималась, и попробовать  решила впервые. 
Конечно, по мне было заметно, что это мой 
первый опыт в таком направлении, ведь у 

каждого стиля танца определённая техника. 
Но главное, что я получила от этого большое 
удовольствие!

– Ты – студентка физического факультета 
ПГГПУ. Направление, прямо скажем, далеко 
не девичье, специальность трудная. Почему 
именно физфак? Планируешь ли работать в 
будущем в этом направлении?

– Специальность у меня как раз девичья: 
я – технолог лёгкой промышленности. Очень 
люблю шить и заниматься рукоделием.  В 
будущем хочу стать дизайнером одежды. 
Понемногу  уже начинаю придумывать и 
воплощать в реальность некоторые образы.  
А физический факультет крутой, очень 
люблю его!

– Осень, дожди и слякоть, у многих  уже 
началась сезонная депрессия. Как ты борешься 
с плохим настроением?

– Меня крайне редко можно встретить с 
плохим настроением! А если и взгрустнётся, 
то на помощь придут друзья, которые 
развеселят!

– Вопрос нескромный, но наверняка 
волнующий многих:  есть ли у тебя молодой 
человек? И какой, по-твоему, должна быть 
идеальная семья?

– Молодого человека у меня нет. А 
идеальная семья в моём понимании – это 
любящий супруг, заботливая жена, здоровые 
дети и мудрые родители.

– Назови 5 слов, характеризующих Ирину 
Кавка.

– Неординарная, творческая, 
коммуникабельная, добрая, активная.

– Что пожелаешь человеку, у которого есть 
заветная мечта?

– Я думаю, что обязательно идти навстречу  
своей мечте, через все преграды и трудности, 
никогда не опуская рук!

Вот такая она,  Мисс Студенчество-2014: 
красивая, оптимистичная, открытая и 
удивительно искренняя! Пожелаем Ирине 
Кавка не останавливаться на достигнутом 
и достойно представить Пермский край 
в Ставрополе на региональном конкурсе, 
который пройдет в декабре!

Беседовала Наталья Хохрякова 

Интервью Мисс Студенчество - 2014
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Творческий номер, танго

Награждение победителей конкурса



15 октября состоялся XI очный кон-
курс педагогического мастерства вожатых 
детских оздоровительных лагерей «Летний 
фейерверк», в  котором приняли участие 
педагогические отряды  ПГГПУ.  

Шесть факультетов представили свои 
команды:  факультет иностранных языков, 
филологический, физический, педагогики и 
методики начального образования, право-

вого и социально-
педагогического 
образования и 
институт психо-
логии.  Все кон-
курсанты   были  
яркими  и инте-
ресными.

Для  отряда  
института пси-
хологии это был 
дебют, с чем мы 
их и  поздравля-
ем! Каждая ко-
манда  достойно 
представила себя 
в конкурсах. От-
рядам было пред-
ложено  пригото-
вить  домашнее 

задание, создать им-
провизации на разные 

темы  и решить педагогические задачи. В ка-
честве домашнего задания участники  при-
думывали  «Визитку» своего отряда. Во вре-
мя выступлений  болельщики были очень 
активны, поддерживали свой факультет 
кричалками и яркими плакатами! 

Активность отрядов-конкурсантов 
смогла зажечь в сердцах зрителей любовь 
к вожатскому делу! Можно было увидеть, 

чему вожатые учили детей,  а чему - учи-
лись сами.  Участники сумели показать свои 
сильные стороны, грамотно применив их 
в создании образа Идеального Вожатого. 
Рассмотрели разнообразные сложные си-
туации, с которыми пришлось столкнуться 
начинающим вожатым в лагере или которые 
могли случиться с ними, а также  способы  
их решения.  

Ну а самое главное, что каждый зритель 
смог почувствовать себя ребенком, отды-
хающим в лагере! Все вместе мы  сыграли в 
лагерные массовые игры: сходили в зоопарк, 
потанцевали и проскакали по ипподрому. А 
создать  атмосферу лагеря помогли плакаты 
«Как в лагере мы жили»,  послужившие ил-
люстрациями к мероприятию в актовом зале 
главного корпуса.   

И, конечно, не будем забывать о победи-
телях! 
1 место - отряд факультета педагогики и ме-
тодики начального образования              
2 место - отряд филологического факультета   
3 место - отряд факультета правового и со-
циально-педагогического образования           
Поздравляем  победителей и  желаем отлич-
ного выступления на  следующем конкурс-
ном этапе!                                       

Оксана Киосе 

Ребята в военной форме, краповых 
беретах, с погонами на плечах, - кого 
здесь только не встретишь: ВДВ, морские 
и сухопутные войска… Думаете, у них 
«дембель»? 

Нет, у них ОСЕННИЙ ПРИЗЫВ! 2 
октября в клубе М5 проходил учения 
целый дивизион «духов» - первокурсников. 
Бойцов принимали в ряды вооруженных 
всеми прелестями студенческой жизни  сил 

Профкома ПГГПУ. 
Темные помещения, громкая 

музыка, мигающий свет – все 
это ребятам не только не мешало 
осваиваться, но даже нравилось. По 
словам очевидцев, молодые бойцы 
женского пола были в восхищении от 
выступления прекрасных  солдат из  
«Балета Панфилова». 
Главнокомандующие  организаторы 
вечеринки подарили новоиспеченным 
защитникам Отечества, - родного 
педагогического университета, - немало 
развлечений в виде собственного 
зажигательного выступления, 
конкурсов забавного ведущего и 
потрясающих призов!

Кстати, ребятам сразу же 
порекомендовали выкладывать 
фотографии с первого дня службы 
в Instagram. За это и были получены  

первые награды: бесплатный вход на все 
вечеринки, организованные Профкомом 
студентов ПГГПУ. 

Молодым солдатам было легко в бою! 
Они горды тем, что попали в ТАКУЮ 
армию, и готовы служить Отечеству! А  ты  
готов?!

Юлия Казенова 

Вожатый - это жизнь!

Они готовы служить, а ты-готов?! Кросс
В субботний день, 4 октября, в 

Балатовском парке состоялся ежегодный 
«Легкоатлетический осенний кросс». 
Погода не радовала, так как было достаточно 
прохладно. Но никто не испугался и все 
факультеты выставили своих участников. 
Девушки сражались на дистанции 500 м, а 
юноши вдвое больше-1000 м. 

Лучший результат среди юношей 1 курса 
показал Александр Терёхин (физический 
факультет), на 2 курсе победу праздновал 
Степан Бобрик (ПиСПО), а среди старших 
курсов себя показал Иван Красняков 
(физический факультет).

Среди девушек 1 курса быстрее всех 
оказалась Мария Бочкарёва (институт 
психологии), победу среди 2 курса одержала 
Василиса Гуляева (математический 
факультет), ну а среди старших курсов 
победу праздновала Марианна Симонян 
(физический факультет). В общекомандном 
зачете победу одержал физический 
факультет с суммой баллов 290, вторыми 
стали ПиМНО (242) и третье место 
завоевали ФПиПД (210). В фестивале 
«Первокурсник-2014»,который включает 
в себя кросс, женский баскетбол и 
соревнование по шашкам, победил также 
физический факультет (138), а призерами 
стали ПиМНО (127) и ЕНФ (120).

Дарья Бондаренко

Победители конкурса - команда факультета ПиМНО «ФСБ» и
заместитель декана по внеучебной работе Ирина Николаевна Косолапова

2



4

Газета профкома студентов ПГГПУ “Стена”
№ 4(17) 2014, октябрь
издается с 23 апреля 2010г.
Тираж - 300 экземпляров
E-mail:anastasiya-mutovkina@yandex.ru
http://vk.com/studprof_pgpu  
             

Учредитель-Первичная Профсоюзная организация студентов ПГГПУ 
Издатель - Комиссия по информационному обеспечению ППОС ПГГПУ
Главный редактор 
А. Мутовкина  
Отпечатано в типографии “Растр”
Пермь, ул. Стахановская, 54, лит.М  
     

Авторы выпуска: 
А. Мутовкина, Н. Хохрякова, Д. Бондаренко, Ю. 
Казенова, О. Киосе                                    
Корректор: А. Мутовкина, Н. Хохрякова
Верстка: И. Молахматова

12 октября на стадионе «Звезда» 
состоялся студенческий турнир по футболу 
среди женских команд  «Навстречу 
Лиге Чемпионов УЕФА». Своими 
впечатлениями делится капитан команды 
нашего университета Дарья Бондаренко:

«В турнире участвовали команды ПГГПУ, 
ПГНИУ, «Звезда-2005» и сборная МедФарм. 
Турнир проходил по круговой системе. 
Тренер назвал состав и дал установку на 
игру. Первая игра нашей команды была с 
непростым соперником, командой «Универ» 
из ПГНИУ. 

Вся игра прошла под нашу «диктовку», 
с редкими выходами за центральный круг 
нападающих соперника. А закончилась 
нулевой ничьей. Дошла очередь до пробития 
11-метровых, игра шла до первого промаха. 
Победа в этом состязании досталась 
«Универу», было очень обидно. 

В следующей игре нашим соперником 
была сборная МедФарм. У нас ничего 
не получалось. «Мы чего сейчас, и этим 
будем проигрывать?», - спросила Орехова 
Юлия. После этих слов нашу команду будто 
подменили. Мы больше начали играть в пас, 
и после нескольких атак соперник совершил 
ошибку, сыграв в «своей» штрафной рукой. 
Пенальти пошла пробивать Гаврилова 
Наталья. Ну, вот и открыли счет! Сыграли 
еще немного, и второй мяч влетел в сетку! 
После передачи Ореховой Юлии гол забила 
Русских Александра. В итоге мы одержали 
победу. 

После игры прошли в раздевалку, чтобы 
не мерзнуть, где наш тренер, Еловиков 
Виктор Петрович, посоветовал, как нам 
нужно играть со следующим соперником, 
юными «Звездочками». Внимательно 
выслушав наставление и произведя 
некоторые изменения в составе, мы вышли 
на игру. С первых минут «Звезда» стала 

контролировать игру, но мы отвечали 
своими контратаками. Но  «Звезда» 
совершила нарушение, и нам предстояло 
пробить штрафной удар. К мячу подошла я. 
Оценив ситуацию и расположение игроков, 
пробила через стенку. Вратарь отбила мяч, 
но к их сожалению, в собственные ворота. 
Радуясь, я понимала, что это может быть 
«золотой гол» для нас. До окончания игры 
«Звезда» пыталась отыграться, но мы 
выстояли. 

Позвучал финальный свисток. Нас 
переполняла радость. Вот и награждение! 
На стадионе стала тишина, потому что 
объявляли призеров. 4 место – сборная 
МедФарм. 3 место заняла команда-ПГНИУ. 
На наших лицах виднелась улыбка. Итак, 2 
место завоевали юные «Звездочки». 

И тут мы поняли, что победителем турнира 

стала команда ПГГПУ, которая получает 
Кубок. Всем участникам вручили памятные 
блокноты с символикой «Звезды-2005» 
и билеты на матч «Лиги Чемпионов». 
После игры тренер поблагодарил нас за 
участие в этом турнире. Сборная ПГГПУ 
тренируется только в спортивном зале и 
играет исключительно в мини-футбол, 
поэтому лишь малая часть знает, что такое 
большой футбол и умеет в него играть. 
Для всех было неожиданно, что турнир 
пройдет на главном поле стадиона «Звезда», 
а несколько ключевых игроков и вовсе не 
смогли принять участие в нем. Но для нас 
было важно победить и доказать, что наша 
команда - сильнейшая среди ВУЗов Перми.»

Дарья Бондаренко

Навстречу Лиге Чемпионов

Победители турнира «Навстречу Лиге Чемпионов УЕФА, женская сборная команда ПГГПУ по футболу

Повестка конференции

1 . Отчёт о работе профсоюзного комитета за    
     период с 27 октября 2009 по 24 октября 2014 г.
2.  Отчёт ревизионной комиссии.
3.  Выборы председателя первичной 
     профсоюзной организации студентов.
4. Выборы профсоюзного комитета.
5. Выборы ревизионной комиссии.
6. Выборы делегатов на краевую отчётно-
    выборную конференцию Профсоюза. 
7. О делегировании представителей первичной 
    организации Профсоюза в состав краевой
    территориальной организации профсоюза  
    РНО и Н.
8. Разное.


